

# PlantaDoce.

Empresa

## Neuraxpharm crece un 13% en 2020 y alcanza ventas en España de 145 millones de euros

La compañía, especialista europeo en Sistema Nervioso Central, cuenta con una plantilla de 500 empleados en España y dos plantas de producción en la provincia de Barcelona.

PlantaDoce  
20 abr 2021 - 12:51



Neuraxpharm crece a doble dígito en el año de la pandemia. La farmacéutica, especializada en el tratamiento de trastornos del Sistema Nervioso Central (SNC), facturó 145 millones de euros en 2020 en España, lo que supone un crecimiento de 13% respecto a 2019. En cuanto a las cifras globales, **el grupo Neuraxpharm alcanzó 500 millones de euros**, lo que representa un alza del 4,6%.

**Neuraxpharm Spain tiene sus orígenes en la compañía farmacéutica Invent Farma, integrada por las empresas Lesvi, Inke y Qualigen.** En 2016, la compañía fue adquirida por la gestora de capital riesgo Apax Partners, que el mismo año compró también la

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/neuraxpharm-crece-un-13-en-2020-y-alcanza-ventas-en-espana-de-145-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

alemana Neuraxpharm Arzneimittel, con el objetivo de crear un gran grupo europeo especializado en SNC. En septiembre de 2020, el Grupo Neuraxpharm fue adquirido por el fondo de capital riesgo Permira con el propósito de continuar su expansión geográfica y reforzar su posición en el mercado de SNC.

Con más de 35 años de experiencia, Neuraxpharm centra su actividad en la investigación, el desarrollo, la fabricación y la comercialización de medicamentos para el tratamiento de diferentes trastornos psiquiátricos y neurológicos como la esquizofrenia, la epilepsia, la depresión, la ansiedad, el dolor neuropático, la enfermedad de Alzheimer y el Parkinson.

## **Neuraxpharm cuenta con cerca de 900 empleados distribuidos entre todas sus filiales en Europa**

En la actualidad, Neuraxpharm cuenta con cerca de 900 empleados distribuidos entre todas sus filiales en Europa. En España se concentra más de la mitad de la plantilla con cerca de 500 empleados y cuenta con las dos plantas de producción del grupo, situadas en la provincia de Barcelona. La planta de producción de medicamentos acabados (FDFs) fabrica para otras compañías del grupo y para terceros, y está ubicada en Sant Joan Despí. La otra planta, situada en Castellbisbal, produce principios activos (APIs) para formulaciones de alto valor añadido y tecnologías de suministro diferenciadas, principalmente para terapias inhalatorias y SNC.

**En 2020, la compañía creó un *hub* de innovación especializado en SNC para toda Europa**. Está ubicado en Sant Joan Despí (Barcelona), desde donde actualmente se desarrollan alrededor de cuarenta proyectos enfocados al desarrollo de formulaciones de valor añadido y presentaciones innovadoras que ayuden, entre otros aspectos, a mejorar la adherencia de los pacientes a los tratamientos.

Cada año, la compañía destina alrededor de un 6% de la facturación del grupo a investigación y desarrollo (I+D). Un ejemplo es el lanzamiento reciente de la aplicación LepsiApp, una aplicación que ayuda a optimizar la gestión de la epilepsia, con una doble función: empoderar a los pacientes y ofrecer una solución innovadora a los profesionales médicos para mejorar la adherencia al tratamiento.

---

# PlantaDoce.

---

**Neuraxpharm comercializa más de cien productos** para el tratamiento de enfermedades relacionadas con la neurología, la psiquiatría y el dolor, como el Parkinson, la epilepsia o la esquizofrenia. Por otro lado, cuenta con una gama de productos de autocuidado innovadores de reciente introducción, como probióticos y otros complementos nutricionales, para complementar el tratamiento convencional de los medicamentos de prescripción.